

# Habib Rizieq Minta Prabowo Seret Kroni-kroni Jokowi ke Pengadilan

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 02/12/2024



**ORINEWS.id** – Eks pentolan Front Pembela Islam (FPI) Habib Rizieq Shihab menggebu-gebu memohon ke Presiden [Prabowo Subianto](#) agar menyeret Presiden ke-7 RI [Joko Widodo \(Jokowi\)](#) ke pengadilan.

Permohonan itu diungkapkan Rizieq Shihab dalam acara Reuni 212 yang digelar di Monas, Jakarta Pusat Senin (2/12/2024).

Habib Rizieq Shihab dengan lantang meminta [Prabowo Subianto](#) untuk menghempaskan orang-orang yang melanggar hukum 10 dekade ini.

Bahkan Rizieq Shihab langsung menyebut nama Jokowi dan Fufufafa.

“Enggak peduli siapapun dia, apakah itu Jokowi atau Fufufafa

dan semua kroni-kroninya seret ke pengadilan,” ucap Rizieq Shihab.

Namun seperti diketahui Prabowo Subianto tidak hadir dalam reuni 212 yang digelar di Monas, Jakarta Pusat pada Senin (2/12/2024).

Prabowo Subianto memilih melakukan kunjungan kerja di modeling kawasan tambak budi daya ikan nila salin (BINS) milik Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) di Karawang, Jawa Barat pada Senin (2/12/2024).

Dimuat Tribunnews.com, Presiden Prabowo beserta rombongan datang sekira pukul 09.30 WIB.

Eks Danjen Kopassus itu terlihat menumpang mobil maung Garuda berwarna putih.

Prabowo terlihat ditemani oleh Menteri KKP, Sakti Wahyu Trenggono, dan Seskab Mayor Teddy Indra Wijaya.

Setibanya di lokasi, Prabowo pun langsung meninjau lokasi tambak yang pernah didatangi Presiden Jokowi tersebut.

Sementara itu Koordinator Lapangan Reuni Akbar PA 212 Buya M Husein mengatakan Presiden Prabowo Subianto tidak hadir dalam Reuni PA 212 sejak pagi tadi.

Sampai acara berakhir, panitia tidak mendapat konfirmasi terkait ketidakhadiran Prabowo.

“Sampai detik ini tidak ada konfirmasi ke kita. Artinya kita sudah menyampaikan undangan tapi tidak ada konfirmasi,” kata Buya Husein.

Padahal sebelumnya agenda tahunan PA 212 itu mengundang beberapa tokoh agama, masyarakat, hingga pejabat negara. Termasuk panitia Reuni Akbar 212 mengundang Presiden RI Prabowo Subianto.

“Insya Allah banyak tokoh yang kita undang baik itu tokoh agama, tokoh masyarakat dan pejabat. Untuk presiden Prabowo juga telah kami undang,” sambung dia.

Dalam kegiatan Reuni PA 212 yang bertemakan bertemakan ‘Revolusi Akhlak untuk Indonesia Berkah dan Kemenangan [Palestina](#)’, sejumlah tokoh pun hadir.

Diantaranya Cawagub Pilkada DKI Jakarta 2024 yang juga politikus [PKS](#) Suswono dan Wakil Ketua MPR RI yang juga Wakil Ketua Majelis Syuro PKS Hidayat Nur Wahid.

Selain itu, turut hadir Calon Gubernur Pilkada Jawa Barat 2024 sekaligus juga Presiden PKS Ahmad Syaikh, hingga Wakil Ketua Dewan Pertimbangan Majelis Ulama Indonesia (MUI) KH Muhyiddin Junaidi.

Terlihat juga eks pimpinan FPI Habib Rizieq Shihab hingga menantunya Muhammad bin Husein Alatas.[]